

Cuba reitera su apoyo a la Revolución Bolivariana en Venezuela



Caracas, 15 jul (RHC) El embajador de Cuba en Venezuela, Rogelio Polanco, reiteró el apoyo de la nación caribeña a la Revolución Bolivariana, liderada por el presidente Nicolás Maduro.

A nombre de la dirección del Gobierno, el pueblo y sobre todo de los colaboradores cubanos en esta tierra, les digo que siempre podrán contar con mi país para hacer realidad los sueños de justicia de los venezolanos, declaró en el acto conmemorativo por el bicentenario de la muerte del prócer Francisco de Miranda, señala Prensa Latina.

Estamos seguros de que Venezuela y la Revolución Bolivariana vencerán en la actual batalla económica, como lo han hecho siempre desde que Hugo Chávez llegó a la presidencia de la nación, expresó en una breve alocución, a instancia del presidente venezolano, Nicolás Maduro.

Asimismo, opinó que en esta hora de liberación de América, el pueblo venezolano está al frente de una batalla heroica e histórica que viene desde Miranda, desde (Simón) Bolívar, cuyas luchas independentistas fueron evocadas este jueves.

Venezuela está dando una demostración de lo que puede hacer un pueblo, cuando cree en la justeza de las ideas que defiende, añadió, en alusión a la batalla económica, diplomática y mediática del país suramericano contra la derecha nacional e internacional.

Por último, ponderó la importancia de la unidad de los ciudadanos con sus organizaciones e instituciones, en la producción de bienestar y la defensa de la paz, sobre todo la unión cívico-militar consolidada ahora para superar la actual emergencia económica de Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100013-cuba-reitera-su-apoyo-a-la-revolucion-bolivariana-en-venezuela>



Radio Habana Cuba